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Ja, der Hersteller macht was aus, da manche Hersteller, XFX wohl häufig zum Beispiel, ein
ziemlich verändertes BIOS auf die Karten aufspielen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/47769-rx570-4gb-besser-als-8gb-
vram/?postID=590245#post590245
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